



Extrait du APRED

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article201>

# Building peace / Construire la paix

- APRED FOR YOU / VOTRE APRED
- APRED AT YOUR SERVICE / APRED A VOTRE SERVICE
- MÉDIATION / MEDIATION (Gestion de conflit / conflict handling)

-

Date de mise en ligne : lundi 1er décembre 2014

---

Copyright © APRED - Tous droits réservés

---

### Overcoming conflict / Dépasser les conflits

Le monde et nos personnes sont ou devraient être en paix.

*A défaut, il y a lieu de construire la paix, ou de la rétablir ... il y a conflit.*

*Expression d'une ignorance, d'une incohérence, d'une insatisfaction ou d'une in-communication, le conflit ou sa transcendance ont vertu à être constructifs (plutôt que bloquants ou destructifs).*

La paix se construit et se vit aux niveaux [individuels](#), [sociaux](#) et [politiques](#).

Pour les conflits individuels et sociaux, l'APRED intervient directement ou par l'intermédiaire d'[Infodroit.ch](#). Pour les conflits politiques, [nous contacter](#).

---

The world as ourselves are or should be at peace.

*If not, then it is appropriate to build or to restore peace ... There is conflict.*

*As an expression of ignorance, of inconsistency, of dissatisfaction or non-communication, conflict or its transcendence aspire to be constructive, (rather than blocking or destructive).*

Peace is built and lived at various levels : [as individuals](#), [in social groups](#) and at [a political level](#).

For individual and social conflicts, APRED intervenes directly or through [Infodroit.ch](#). For political conflicts [contact us](#).